
開催日時 令和 5年 8月 22 日（火）14：00～15：30

開催場所 室蘭市中小企業センター 3階 大会議室

出 席 者 別紙のとおり

議 事 １．室蘭市地域公共交通網形成計画の改定について

２．室蘭 MaaS プロジェクトについて

【議事１】

ž 事務局より議事１について資料説明

A委員）

ž 資料P11のバス路線の構築について具体的にどのようなことを考えているのか教えて

ほしい。バス路線の再構築は他の事業にも影響していくと思われる。

事務局）

ž 順を追ってバス会社と協議しながら進めていく。

【議事２】

ž 事務局・パナソニックITS株式会社より、議事２について資料説明

B委員）

ž 予約の電話を受けつける際、コールセンターの人件費がかかるとあったと思うが、そう

いった部分はボランティアや町会に委託するなどの方法があると思う。以前はスポッ

トでの乗降だったが今回はどうなるのか。

事務局）

ž 今年度の実証は「ちょい乗り白鳥台」とは別と考えていただきたい。

ž ちょい乗り白鳥台については、現在検討しているところ。コールセンターのボランティ

アなどといったご意見を住民の方からもたくさん頂きたいと思っている。

有村会長）

ž クーポンの利用率、相乗り率なども検証してほしい。

ž ちょい乗り白鳥台を実施した際に、「中島方面までタクシーで行きたい」との声もあっ

た。今回の実証ではその点がクリアになっていると思う。

ž ただ、バスも運行している中で、今回どれくらいのタクシーが運行し、利用者がどうい

う使い分けをしているのかも気になるところではある。
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【その他】

A委員）

ž 人材確保の取組について情報提供をさせてほしい。

ž 10 月を目途に自衛隊退職者に向けて運転職に関する説明会を実施予定

ž 自衛隊退職者は、2種免許を含む様々な資格を取っている人が多く、退職年齢が 60 歳

よりも若いため、まだまだ働ける年代の人が多いことを理由に、取組のターゲットとし

ている。

ž 市や北海道、そして事業者と何らかの形で連携していきたいと考えているため、この場

で共有させていただいた。

以 上
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